



JUGUETES de Torres García

Si hay un artista con sentido lúdico de la vida, es este. Joaquín Torres García (1874-1949), el uruguayo que derribó las fronteras de su país con su vasta obra visual, transfirió su corazón –lleno de humor y sencillez– a sus “juguetes”, creados con sus propias manos para compartir con sus hijos. Además, fue el fundador de universalismo constructivo, sentenció que “nuestro norte es el Sur” y fue el mayor exponente artístico de Uruguay del siglo XX. ¿Qué más?

Fotografías tomadas del Museo Torres García de Montevideo, Uruguay.

